Dialekte in der Schule oder Pyrotechnik im Stadion? - Regionalwettbewerb Jugend debattiert in Gotha

Am 19.02.25 fand an der Kooperativen Gesamtschule "Herzog Ernst" in Gotha der Regionalwettbewerb Jugend debattiert statt. Auch in diesem Jahr konnten sich die Schülerinnen und Schüler der Altersklasse 1 (Klassen 8 und 9) und der Altersklasse 2 (Klassen 10 bis 12) im Debattieren messen. Unter anderem wurde debattiert, ob unter bestimmten Auflagen Pyrotechnik in Stadien bei Fußballspielen erlaubt werden sollte. Auch stellten sich die Teilnehmerinnen und Teilnehmer die Frage, ob Dialekte in der Schule unterrichtet werden sollten. Die Salzmannschüler waren sehr erfolgreich und erreichten vordere Plätze: Theresa Schmidt A26K3 belegte in der Altersklasse 2 den ersten Platz und Jan-Erik Traute 9/1 in der Altersklasse 2 den zweiten. Konstantin Laumen A26K2 und Johann Kürbis 9/2 erreichten hervorragende dritte Plätze in ihren Altersklassen.

